

Australia retiene título mundial en persecución (m) por equipos



Hong Kong, China, 13 abr (RHC) Australia retuvo hoy su título en la persecución masculina por equipos del Campeonato Mundial de ciclismo de pista que se disputa en el Velódromo de Hong Kong.

La cuarteta australiana, con Sam Welsford, Cameron Meyer, Alexander Porter y Nicholas Yallouris, finalizó con un registro de tres minutos, 51 segundos y 503 milésimas los cuatro kilómetros, para batir a la de Nueva Zelanda por más de dos segundos. Por el bronce el equipo de Italia superó al de Gran Bretaña.

En la clasificación los Aussies, con Kelland O'Brien en el lugar de Yallouris, marcaron tres minutos 50 seg 577 milésimas, a 31 centésimas del récord del mundo de Gran Bretaña en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/126948-australia-retiene-titulo-mundial-en-persecucion-m-por-equipos>



Radio Habana Cuba